

Ressort: Vermischtes

Japanische Walfangflotte ausgelaufen

Tokio, 07.09.2014, 18:06 Uhr

GDN - In Japan ist am Sonntag erneut eine Walfangflotte aus einem Hafen der Insel Hokkaido ausgelaufen. Insgesamt vier Schiffe sollen bis Ende Oktober an der japanischen Pazifikküste 51 Zwergwale fangen, berichtet die japanische Nachrichtenagentur Kyodo.

Offiziell sollen die Wale zu wissenschaftlichen Zwecken gefangen werden: So soll der Mageninhalt der Tiere untersucht werden, um Rückschlüsse auf den Einfluss der Fischerei in den Küstengebieten auf die Wale ziehen zu können. Das Walfleisch soll im Anschluss verkauft werden. Der kommerzielle Walfang ist seit 1986 international verboten, zudem hatte der Internationale Gerichtshof in Den Haag im vergangenen März ein Walfangverbot für die Antarktis verhängt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-40594/japanische-walfangflotte-ausgelaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com